

Indianapolis den 14 July 1938

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Prasedent H. Marshke eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt. Henry Hohn war krank vom 6 Junie bis den 27 Juni und zu 15.00 Unterstützung berechtigt und hatt seine 13 Wochen 65.00 Unterstützung fürs Jahr erhalten

Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen

Ein neuer Kanidat Norman G. Kottkage 33 Jahre alt wurde vorgeschlagen vom Wm. Steinkühler und A. Spreen und es wurde beschloßen mit dem Kanidaten Constatutions Maßig zu ferfahren. Es wurde ein Committee ernannt bestehend aus W. Behret H. Rennegarbe und L. Prange Dieses Com. hatt den Kanidat gleich Untersucht und es wurde beschloßen den Kanidaten gleich in den Vereins auf zu nehmen und er wurde einstimmig aufgenommen

Die Trusties berichteten 99.00 Zinsen Einnahme. Da weiter nichts vorlag schritten wier zur Zahlung der Beiträge

Einnahme	54.50
Zinsen	99.00
Ausgabe	22.75

C. Brandt Sect.

Indianapolis 14 July 1938

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president H. Marshke. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows. Henry Hohn was sick from 6 June until 27 June and is entitled to 15.00 sick benefit and has depleted his 13 weeks 65.00 sick benefit for the year.

This report was accepted and deferred for payment.

A new candidate, Norman G. Kottkage 33 years old, was nominated by Wm. Steinkühler and A. Spreen. It was decided to proceed with the new candidate in accordance with the constitution.

A committee was named, composed of W. Behret H. Rennegarbe and L. Prange.

This committee had already investigated the candidate and it was already decided to accept the candidate into the Verein and he was unanimously accepted.

The trustees reported 99.00 income from interest. Due to no further business we moved to payment of dues

Income	54.50
Interest	99.00
Disbursements	22.75

C. Brandt Sect.